

Apadrinamientos, la oportunidad de un futuro mejor

Madre África continúa fomentando los apadrinamientos de niños en Tigray, en Etiopía. Con estas pequeñas aportaciones económicas se cambia no sólo el presente, sino también el futuro de estos niños huérfanos.

Con una aportación de 15 euros al mes se cubren sus necesidades mínimas, así como su escolarización hasta los 15 años de edad. Y

con ello se evita que estos niños se vean obligados a trabajar o a mendigar. Cabe resaltar que la ayuda llega directamente a los niños y sus familias de acogida –que en muchos casos, son la abuela, los tíos o los vecinos-, y desde Madre África se realiza un seguimiento, a través de visitas periódicas, que garantizan el uso correcto del dinero en estos niños.



Todos estos niños aún están esperando una madrina o un padrino.



En total 41 niños ya tienen una oportunidad gracias a los apadrinamientos.

Un requisito indispensable para que los niños puedan acogerse a este programa es la asistencia a la escuela, pero además tienen que ser huérfanos de padre y madre o haber sido abandonados. Los servicios sociales locales son los que se encargan de seleccionar a los niños, hacer los pagos a las familias, y así como el seguimiento de la escolarización.

Gracias a esta iniciativa ya son muchos los niños apadrinados, pero aún quedan más por recibir un apoyo que les cambiará radicalmente su vida. Podéis consultar toda la información sobre este programa en www.madreafrica.org/hacemos/apadrinamientos

¡Gracias por vuestra colaboración!